
Сознание плодотворности труда есть одно из самых лучших удовольствий.
Люк де Клапье Вовенарг.
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ПН, 30 августа: утро +120, вечер +160,
ск. ветра - 1 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
СБ, 28 августа: утро +130, вечер +210,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).
ВС, 29 августа: утро +100, вечер +160,
ск. ветра - 1 м/с (Ю-В).



как хозяйствуем





калейдоскоП

О том, как подготовлены эти объекты к 
работе в период уборочной, мы побеседо-
вали с главным инженером управления 
сельского хозяйства и продовольствия 
Богдановичского и Сухоложского рай-
онов Л.С. Колосовой.

– Людмила Сергеевна, сколько в 
нашем городском округе зерносушиль-
ных установок? И как осуществля-
лась сельхозуправлением проверка их 
готовности к работе?

– Всего в хозяйствах нашего района 
тридцать комплексов различных видов 
и модификаций. Проверки их готовности 
проводились дважды: 1 и 15 августа – в 
начале и в разгар уборочной страды.

 – Что показали эти проверки?
– Начало уборки зерновых культур 

проходило в сухую жаркую погоду, зерно 
на КЗСы поступало сухое, требовавшее 
минимальной доработки. Однако с на-
ступлением дождей влажность зерна 
заметно повысилась, что требует от КЗС 
хорошей готовности к работе в интен-
сивном режиме. Проверка показала, что 
большинство хозяйств позаботилось о 
подготовке своих сушильных комплек-
сов. Лучше всех дела обстоят в СПК 
«Колхоз имени Свердлова», а также в 
крестьянских хозяйствах Петра Афона-
сьевича Кузнецова, Олега Николаевича 
Степанова и ООО «БМК». Здесь сумели 
сохранить опытные кадры, которые пре-
красно подготовили к работе сушильное 
хозяйство. В нынешнем сезоне пока не 
использовалась зерносушилка «Барс» 
крестьянского хозяйства Сергея Анато-
льевича Бурухина, но в прошлом году 
она зарекомендовала себя с наилучшей 
стороны.

Подготовлены к приему зерна банки 
активного вентилирования в крестьян-
ском хозяйстве Любови Витальевны 
Богдановой, здесь все зависит от того, 
когда энергетики подключат подстан-
цию к электроэнергии. Из восьми банок  

В школу – благослоВясь
По сообщению настоятеля Иоанно-

Богословского храма (пер. Школьный, 7) 
иерея Игоря Смолина, в воскресенье, 29 
августа, в 11 часов, состоится молебен с 
благословением детей на учение. Полез-
но будет посетить храм перед началом 
учебного года не только детям, но и 
учителям и родителям школьников.

А 1 сентября парк культуры и отдыха 
приглашает всех мальчишек и девчонок на 
праздник – День знаний. Всех, кто придет 
в этот день в парк, ждет веселое путеше-
ствие в Страну знаний. В честь праздника 
парк дарит скидки на аттракционы. Ме-
роприятие начнется в 13 часов.

ноВое поступление
Как нам стало известно от замдирек-

тора ЦСПСиД по вопросам пожилых лиц 
и инвалидов О.В. Заложных, сегодня в 
пункте проката в наличии 398 наимено-
ваний технических средств, в том числе 
тонометры, костыли, трости...

Услугами пункта проката могут 
воспользоваться инвалиды, граждане, 
перенесшие травмы или хирургические 
операции, лица, страдающие заболевани-
ями и нуждающиеся в технических сред-
ствах реабилитации, а также попавшие 
в трудную жизненную ситуацию. Услуга 
предоставляется абсолютно бесплатно.

Адрес пункта проката: ул. Новая, 16-а, 
телефон – 5-19-32.

очередная победа «Факела»
21 августа состоялся очередной, че-

тырнадцатый, тур игр на первенство 
Свердловской области по футболу среди 
команд второй группы.

«Факел» (Богданович) встречался на 
своем поле с командой «Спутник» из 
Красноуфимска и победил со счетом 1:0. 
Победа наших футболистов над красно-
уфимской командой является знаковой, 
так как в первом круге (5 июня) «Факел» 
проиграл этой команде на выезде с раз-
громным счетом 7:0.

Открыла встречу начальник управле-

ния образования Н.Н. Чижова. Надежда 
Николаевна доложила, что в целом к 1 
сентября образовательные учреждения 
района подошли организованно. И хотя 
комиссия по приемке школ и детсадов к 
учебному году была как никогда многочис-
ленной (в ее состав вошли представители 
не только Госпожнадзора, Ростехнадзора, 
Роспотребнадзора, но и вневедомствен-
ной охраны, ГИБДД, ТКДНиЗП), акты 
готовности к учебному году были подписа-
ны всем образовательным учреждениям 
района.

зерносушилки подготовлены 
и активно используются

большие объемы зерна тре-
буют активной просушки, а 
семенной фонд – сортировки. 
для этой цели в крупных хо-
зяйствах установлены зерно-
сушильные комплексы (кЗс), 
банки активного вентилиро-
вания и другие аналогичные 
им агрегаты.

Окончание на 4-й стр.

соБытие

торжественный прием ру-
ководителей образовательных 
учреждений района по итогам 
подготовки школ, детских садов 
и учреждений дополнительного 
образования к новому учебному 
году провел глава го богданович 
а.а. быков.

глава провел прием 
педагогов

Окончание на 4-й стр.

Замену решет в кЗс проводят работники кХ «ип степанов о.н.» а.г. Вольхин,  
н.а. Волегов и Ю.н. шанаурин.

Фото А. КОЛОСОвА.

Заведующей детскими садами № 18 и № 11 М.н. шабалиной благодарственное 
письмо вручает а.а. быков.

Фото С. СОбОЛевОй.



26 августа на очередном заседании 
думы го богданович были рассмо-
трены вопросы об ускорении подачи 
горячей воды в южную часть города 
и о создании запаса угля для гараш-
кинской сельской котельной.

Докладчиком по этой теме выступил глава 
ГО Богданович А.А. Быков. Он объяснил, что 
муниципальные гарантии на общую сумму в 
14,828 миллиона рублей необходимо предо-
ставить двум предприятиям: ООО «ТЭК» и 
МУП «Сельжилфонд». Первое предприятие 
оформляет кредит для расчетов со своими 
поставщиками: для погашения задолженности 
перед ЗАО «Уралсевергаз» требуется 11,310 
миллиона рублей. А МУП «Сельжилфонд» 
муниципальная гарантия в сумме 3,518 млн 
рублей необходима  для создания стодневного 
запаса каменного угля для Гарашкинской сель-
ской котельной.

В процессе обсуждения вопроса выяснились 
два приятных факта. Горячая вода в северную 
часть города начнет поступать 30 августа. А 
при предоставлении муниципальной гарантии 
ООО «ТЭК» эта организация начнет поставки 
горячей воды в южную часть Богдановича в 
первых числах сентября.

Гарантии были предоставлены единогласно.
А. АЛеКСАндрОв. 

горячая Вода скоро  
придет В доМа
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№
п/п Наименование мероприятия Срок 

исполнения Ответственный за исполнение Выполнение

I. Экономическое развитие

Дорожное хозяйство и транспорт

1.

Капитальный и текущий ремонт автомобильных дорог местного 
значения с твердым покрытием, в том числе:
- капитальный ремонт дорог муниципальной собственности – 8 км, 
областной собственности – 9 км;
- текущий ремонт  дорог муниципальной собственности – 6,4 км, 
областной собственности – 9,6 км

2010-2012 
годы

МУ «Управление 
муниципального заказчика»

За отчетный период проведен текущий ремонт 0,6 км автомобильных дорог, затраты составили 730 
тыс. рублей

Развитие малого и среднего предпринимательства

2. Содействие  Богдановичскому муниципальному фонду поддержки малого 
предпринимательства по внедрению проекта «Начни свое дело»

в течение 2010 
года

Отдел по экономике 
администрации ГО Богданович

По проекту «Начни свое дело» прошли обучение на 1 этапе 76 человек, из которых 2 этап прошли 19 
человек

3. Консультирование граждан, желающих начать свое дело в течение 2010 
года

Отдел по экономике 
администрации ГО Богданович

За отчетный период зарегистрировали предпринимательскую деятельность 4 человека: 
- палатка в с.Каменноозерском,
- павильон в с.Бараба,
- магазин на дому в д.Мелёхина Кунарской сельской территории,
- магазин на дому в д.Октябрина Байновской сельской территории

Улучшение инвестиционной привлекательности

4.
Предоставление на условиях конкурсов, аукционов земельных 
участков под жилищное строительство на территории городского 
округа

2010-2012 
годы

Комитет по управлению 
муниципальным имуществом ГО 

Богданович

С целью обеспечения граждан земельными участками для индивидуального жилищного строительства 
до конца III квартала 2010 года запланирована продажа через аукцион 6 участков под строительство 
одноэтажных жилых домов

5. Предоставление земельных участков под жилищное строительство 
льготным категориям граждан

2010-2012 
годы

Комитет по управлению 
муниципальным имуществом 

ГО Богданович, комитет по 
архитектуре и градостроительству 

ГО Богданович

За отчетный период принято 113 заявлений от граждан, 90 из которых включено в очередь  

Сельское хозяйство

6.

Мероприятия  по снижению убыточности ООО «БМК»:
- перевод Волковской СТФ на газ;
- пуск газовой котельной, монтаж системы отопления;
- приобретение ресурсосберегающей техники;
- реконструкция свиноводческих помещений;
- реконструкция 6 корпуса МТФ № 1

2010 год

Богдановичское управление 
сельского хозяйства и 

продовольствия  
(по согласованию),  

ООО «БМК» (по согласованию)

Для перевода Волковской свиноводческой товарной фермы на газ готовится проектно-сметная 
документация.
Ведутся работы по монтажу системы отопления к газовой котельной производственных объектов в 
с.Тыгиш.
Начались работы по реконструкции свиноводческих помещений в с.Волковском и шестого корпуса 
молочно-товарной фермы № 1 в с.Тыгиш

II. Здоровье

1.
Подготовка к переходу на новую систему оплаты труда в МУ 
«Богдановичская центральная районная больница», проведение 
предварительных расчетов, разработка критериев качества

апрель-июль 
2010 года МУ «БЦРБ» Специалистами МУ «Богдановичская центральная районная больница» подготовлена необходимая 

документация, проведены предварительные расчеты, разработаны критерии качества

2.
Привлечение врачебных кадров в  МУ «Богдановичская центральная 
районная больница» 
- после окончания ВУЗов;
- из других территорий

2010-2012 
годы МУ «БЦРБ»

С целью повышения доступности и качества медицинской помощи в отчетном периоде привлекались 
врачи-специалисты (внешние совместители): врач-лаборант, врач-гистолог из лечебно-профилактических 
учреждений других территорий

3. Подготовка медицинских кадров за счет местного бюджета 2010-2012 
годы МУ «БЦРБ» Заключен договор об оплате прохождения интернатуры врачом-терапевтом. Пролонгирован договор на 

обучение в УрГМА врача-терапевта

4. Обучение врачей на «новые» специальности 2010-2012 
годы МУ «БЦРБ» Врачом МУ «Богдановичская центральная районная больница» получен сертификат по специальности 

«Терапия»

5. Приобретение ЭХО - энцефалоскопа 2010 год МУ «БЦРБ» В соответствии с табелем оснащенности приобретен ЭХО-энцефалоскоп

III. Дошкольное и дополнительное образование детей

1.

Расширение сети и реконструкция муниципальных дошкольных 
образовательных учреждений в рамках реализации муниципальной 
целевой программы «Расширение сети  муниципальных дошкольных  
образовательных учреждений городского округа Богданович на 2010-
2015 годы»

2010-2015 
годы

Управление образования ГО 
Богданович

В Министерстве общего и профессионального образования Свердловской области согласован проект 
муниципальной целевой программы, разработанной в соответствии с областной государственной целевой 
программой «Развитие сети дошкольных образовательных учреждений в Свердловской области» на 
2010-2014 годы».
Утвержден перечень муниципальных дошкольных образовательных учреждений для создания в 2010 
году дополнительных мест за счет регулирования предельной наполняемости детей, что позволит ввести 
дополнительно 230 мест (дошкольные образовательные учреждения  № 11, 13, 19, 39, 45).
В 2011 году запланирована реконструкция дошкольного образовательного учреждения № 38 на 90 мест 

IV. Образование (общее)

1. Внедрение новой системы оплаты труда в муниципальных учреждениях 
образования

в течение 
2010 года

Управление образования ГО 
Богданович

Новая система оплаты труда во всех муниципальных образовательных учреждениях ГО Богданович 
будет введена с 1 декабря 2010 года 

V. Физическая культура и спорт

1.
Проведение спортивно-массовых мероприятий, спартакиад среди 
общеобразовательных учреждений, дошкольных образовательных 
учреждений, производственных коллективов, сельских коллективов 
физической культуры 

в течение года
Отдел по физической культуре 

и спорту администрации ГО 
Богданович

За отчетный период проведено 193 спортивно-массовых мероприятия

2.
Пропаганда и популяризация физической культуры и спорта через 
средства массовой информации и официальный сайт городского 
округа Богданович

в течение года
Отдел по физической культуре 

и спорту администрации ГО 
Богданович

С целью привлечения населения к регулярным занятиям физической культурой и спортом 2 раза в 
неделю выходят тематические передачи по местному телевидению, на местном радио – каждый день, 
в местных газетах – 1 раз в неделю

3. Строительство многофункционального спортивного комплекса в 
г.Богдановиче

2010-2012 
годы Администрация ГО Богданович Строительство спортивного корпуса с залом (30 м х 18 м) во многофункциональном спортивном центре 

в г.Богдановиче (1 очередь) планируется завершить до конца 2010 года

4. Строительство футбольного поля с искусственным покрытием в 
городском парке культуры и отдыха

2010-2011 
годы

Отдел по физической культуре 
и спорту администрации ГО 

Богданович

В целях создания условий для занятий физической культурой и спортом, повышения оснащенности 
плоскостными спортивными сооружениями  до конца 2010 года планируется завершить строительство 
футбольного поля с искусственным покрытием в городском парке культуры и отдыха

5. Строительство (реконструкция) спортивных площадок по месту 
жительства в селах Волковском и Кунарском 2010 год

Отдел по физической культуре 
и спорту администрации ГО 

Богданович
В 1 полугодии текущего года построен корт в с.Волковском, в с.Кунарском в Доме культуры оборудован 
спортивный зал

VI. Жилищно-коммунальное хозяйство

1. Разработка адресных программ по проведению капитального ремонта 
многоквартирных домов

2010-2011 
годы

ООО УК «Управление 
муниципального заказчика» (по 

согласованию)

В 1 полугодии 2010 года проведен капитальный ремонт в 23 многоквартирных домах городского округа 
Богданович. Проведены работы по дворовому благоустройству, установке приборов учета горячего и 
холодного водоснабжения, ремонту систем водоснабжения, ремонту кровель, замене электрооборудования 
и установке радиаторов отопления

2. Размещение информации на официальном сайте городского округа 
о способах и преимуществах создания ТСЖ 2010 год Отдел по экономике 

администрации ГО Богданович
Информация о создании и деятельности товариществ собственников жилья размещена на официальном 
сайте ГО Богданович 1 марта 2010 года

3.
Принятие нормативных актов органов местного самоуправления, 
предусматривающих прекращение предоставления субсидий 
организациям коммунального комплекса возмещения затрат в связи 
с содержанием объектов коммунальной инфраструктуры

2010 год Отдел по экономике 
администрации ГО Богданович

В целях оптимизации затрат организаций коммунального комплекса, ликвидации неэффективных 
организаций с рынка коммунальных услуг принято постановление Главы городского округа Богданович от 
13.01.2010 года № 9 «О прекращении предоставления субсидий организациям коммунального комплекса 
городского округа Богданович» (с изменениями от 28.01.2010 года № 268/1) 

4. Установка общедомовых приборов учета холодной, горячей воды, 
отопления

2010-2011 
годы

ООО УК «Управление 
муниципального заказчика» (по 

согласованию)

За отчетный период в многоквартирных жилых домах установлено:
- 29 общедомовых приборов учета горячего водоснабжения,
- 15 общедомовых приборов учета холодного водоснабжения.
В трех многоквартирных жилых домах установлены общедомовые приборы учета на отопление  

5. Стимулирование и популяризация установки квартирных приборов 
учета

2010-2012 
годы

ООО УК «Управление 
муниципального заказчика» (по 

согласованию)

С целью увеличения доли объема отпуска коммунальных ресурсов, счета за которые выставлены по 
показаниям приборов учета за отчетный период, 422 квартиры жилых домов оборудованы приборами 
учета водоснабжения 

6.
Вручение уведомлений собственникам и нанимателям жилых 
помещений об имеющейся задолженности по оплате жилищно-
коммунальных услуг

в течение года
ООО УК «Управление 

муниципального заказчика» (по 
согласованию)

Для повышения уровня собираемости платежей за предоставленные жилищно-коммунальные услуги 
1305 собственникам и нанимателям жилья вручены уведомления об имеющейся задолженности по 
оплате жилищно-коммунальных услуг

7.
Ограничение в предоставлении коммунальных услуг собственникам и 
нанимателям жилых помещений, имеющих задолженность по оплате 
жилищно-коммунальных услуг (отключение от инженерных сетей 
горячего водоснабжения и электроснабжения)

в течение года
ООО УК «Управление 

муниципального заказчика» (по 
согласованию)

С целью повышения уровня собираемости платежей за предоставленные жилищно-коммунальные услуги 
в 18 квартир жилых домов прекращена подача горячего водоснабжения, в 247 квартирах прекращено 
техническое обслуживание электрооборудования 

8.
Подача исковых заявлений в Богдановичский городской суд на 
собственников и нанимателей жилых помещений, имеющих 
задолженность по оплате жилищно-коммунальных услуг

в течение года
ООО УК «Управление 

муниципального заказчика» (по 
согласованию)

Для повышения уровня собираемости платежей за предоставленные жилищно-коммунальные услуги в  
Богдановичский городской суд подано 194 иска на принудительные взыскания  задолженности по оплате 
жилищно-коммунальных услуг

9. Ликвидация 6 несанкционированных свалок 2010-2012 
годы

МУ «Управление 
муниципального заказчика» За отчетный период ликвидировано две несанкционированные свалки 

10. Посадка 750 деревьев и кустарников 2010-2012 
годы

МУ «Управление  
муниципального заказчика»

С целью увеличения количества зеленых насаждений, улучшения эстетических и санитарно-гигиенических 
условий за 1 полугодие 2010 года посажено 145 деревьев

VII. Доступность и качество жилья

1. Строительство 9-этажного 81-квартирного секционного дома  по 
ул.Кунавина, 9 2010 год Администрация ГО Богданович В 1 полугодии 2010 года освоено 21,7 млн рублей

VIII. Организация муниципального управления

1. Создание автономных учреждений 2010-2012 
годы

Комитет по управлению 
муниципальным имуществом ГО 

Богданович
За отчетный период создано одно муниципальное автономное учреждение «Мемориал»

2.
Разработка и утверждение плана по снижению расходов на содержание 
и обеспечение деятельности органов местного самоуправления 
городского округа Богданович на 2010 год

июнь 2010 
года

Отдел по экономике 
администрации городского 

округа Богданович

Распоряжением Главы городского округа Богданович от 25.06.2010 года № 90-р утвержден план по 
снижению расходов на содержание и обеспечение деятельности органов местного самоуправления 
городского округа Богданович на 2010 год

информация о выполнении Плана мероприятий по повышению эффективности деятельности 
органов местного самоуправления го Богданович на 2010-2012 годы за 1 полугодие 2010 года
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– Кадастровая палата предоставляет 
сведения о земельных участках по за-
просам любых лиц, необходимо лишь 
обратиться с соответствующим запросом 
и, в течение пяти рабочих дней сведения 
будут подготовлены. Подать запрос мож-
но лично либо посредством почтового 
отправления, либо посредством элек-
тронной почты. Для постановки на учет 
может обратиться с заявлением любое 
заинтересованное лицо, для внесения 
изменений в характеристики должен об-
ращаться правообладатель земельного 
участка. Для выполнения этих процедур 

потребуется 20 рабочих дней. Все сведе-
ния вносятся в государственный реестр и 
предоставляются сегодня бесплатно.

Единый государственный кадастр ну-
жен для того, чтобы свести воедино не-
разрывные объекты: здания, жилые дома 
и другие объекты капитального строитель-
ства и прочно связанные с ними земель-
ные участки. А единый орган учета – для 
того, чтобы граждане могли обратиться 
за предоставлением сведений в одно 
учреждение и получить все необходимые 
документы и затем зарегистрировать свои 
права. Сегодня для удобства граждан соз-
дана система одного окна «Регистрация-
Кадастр», но распространяется она пока 
только на земельные участки.

В настоящий момент кадастровая пала-
та ведет учет только земельных участков. 
Иными видами объектов недвижимости 
занимается пока БТИ. За получением всех 
документов в кадастровую палату можно 
будет обратиться после 1 января 2013 
года. Такой срок определен в соответствии 
с федеральным законом N 334-ФЗ от 21 
декабря 2009 года.

Кадастровый паспорт необходим для 
дальнейшей регистрации прав. В иных 
случаях, например, при проведении ме-
жевания земельного участка, нужна када-
стровая выписка. Кадастровая выписка 

содержит необходимые для проведения 
межевания сведения, например, коорди-
наты точек границ земельного участка. 
Также существует кадастровый план 
территории. Он содержит сведения о 
нескольких земельных участках, границах 
кадастрового квартала и иную инфор-
мацию. А в государственный кадастр 
недвижимости вносятся различные ха-
рактеристики, такие, как местоположение 
земельного участка, площадь, категория 
земель, разрешенное использование, ка-
дастровая стоимость земельного участка. 
На данный момент в кадастре недвижи-
мости кадастрового района «Богданович-
ский» содержатся сведения более чем о 
26 тысячах земельных участков.

Кадастровая стоимость участка не-
обходима для начисления земельного 
налога. Ее стоимость меняется не менее 
одного раза в пять лет по различным 
категориям земель. Утверждает резуль-
таты кадастровой оценки правительство 
Свердловской области, а рассчитывают 
организации, имеющие соответствую-
щую лицензию. Согласно постановлению 
Правительства Российской Федерации  
N 52 от 7 февраля 2008 года, сведения о 
кадастровой стоимости размещаются на 
официальном сайте Росреестра в сети 
Интернет. Получить их можно и в Бог-

важно

как оформить права на земельный участок

Земельная кадастровая палата 
– некоммерческое государствен-
ное учреждение. она создана для 
оказания услуг в сфере ведения 
государственного земельного ка-
дастра. о работе богдановичского 
филиала Земельной кадастровой 
палаты по свердловской области 
рассказывает его руководитель 
и.о. Хвалова.

В наш город семья Архиереевых при-
ехала из Коростеня Житомирской области 
– родителей нашего героя, учившегося 
тогда в седьмом классе, привлекла сюда 
возможность поработать на самом круп-
ном в СССР фарфоровом заводе. Здесь 
Виталий Аркадьевич окончил восьмилетку 
в школе N 4 и поступил в горно-керамиче-
ский техникум по специальности технолога 
огнеупорных материалов. Затем отслужил 
два года в войсках космической связи и в 
1982 году пришел на завод, где и трудится 
по настоящее время.

Буквально в течение нескольких лет 
молодой мастер завоевал в коллективе 
прочный авторитет своей инициативнос-
тью, умением ладить с людьми и в то же 
время неуклонно отстаивать свои прин-
ципы. Виталий Аркадьевич дружелюбен, 
но требователен, внимателен к своим 
подчиненным. В эпоху «перестройки» он 

был избран депутатом Богдановичского 
горсовета, а в 1990 году успел несколько 
месяцев поработать председателем ко-
митета народного контроля, до момента 
роспуска комитета президентом РФ Б.Н. 
Ельциным.

В настоящее время Виталий Аркадье-
вич руководит одной из четырех смен 
«Богдановичского керамзита», под его на-
чалом 18 человек. Он контролирует весь 
производственный процесс: от приема и 
поверки вагонов под погрузку и приемки 
сырья до отгрузки готовой продукции и от-
правки вагонов за пределы предприятия. 
Плановое задание смена Архиереева еже-
месячно перевыполняет на 25-30 процен-
тов, а отдел контроля качества отмечает, 
что качество пропантов, выпускаемых 
этой сменой, выше, чем у других. Одним 
словом, смена Архиереева, безусловно, 
лучшая на предприятии.

В ночное время, в выходные и празд-
ничные дни мастер смены фактически 
выполняет обязанности директора пред-
приятия, он самостоятельно и своев-
ременно должен принять необходимые 
(и действенные!) меры во внештатных 
ситуациях, нередко возникающих на 
любом производстве. К решению произ-
водственных задач Виталий Аркадьевич 
подходит творчески, а во внештатных си-
туациях демонстрирует профессионализм 
и ответственность. За все время работы 
на заводе по его настоянию был уволен 
всего один человек, по общему признанию 
коллектива смены, этот «кадр» заслужи-
вал такого наказания.

И еще. Будучи человеком активным, в 

спортивных соревнованиях, проводимых 
на «Богдановичском керамзите», Виталий 
Архиереев выступает в роли капитана 
команды собственной смены, лично уча-
ствует в турнирах по пинг-понгу, шашкам 
и шахматам, а в волейбольной команде 
занимается распасовкой мяча, у сетки же 
действует как атакующий игрок.

Свободное от руководящей службы 
время Виталий Аркадьевич посвящает 
садоводству, отдавая предпочтение тя-
желой физической работе – копке почвы, 

человек и его дело

мастер лучшей смены «керамзита»

«у честного человека сон 
крепче», – таким высказыванием 
о том, что больше всего он ценит 
в людях, отвечает мастер смены 
ооо «богдановичский керам-
зит» В.а. архиереев. на заводе 
Виталия аркадьевича знают и 
уважают все – от уборщицы до 
директора предприятия.

окучиванию и поливу растений.
За свою активную жизненную позицию 

и высокие профессиональные достижения 
В.А. Архиереев многократно поощрялся 
Почетными грамотами и другими награ-
дами, а в нынешнем году, юбилейном для 
«Богдановичского керамзита» (предпри-
ятию исполнилось 30 лет), он был избран 
«Человеком года» нашего городского 
округа.

А. КОЛОСОв.
Фото автора. 

дановичском филиале ФГУ «Земельная 
кадастровая палата», заполнив бланк 
запроса о предоставлении сведений.

При покупке участка либо если у вас 
имеются какие-либо документы на зе-
мельный участок, или вы используете 
его, но никаких документов не смогли 
обнаружить, обратитесь к специалисту 
кадастровой палаты, и он посмотрит по 
базе данных, имеются ли сведения о 
вашем земельном участке, и объяснит, 
с чего следует начать оформление до-
кументов.

Необходимо помнить, если вы решили 
начать оформление документов, то со-
гласно ст. 24 Федерального закона «О го-
сударственном кадастре недвижимости», 
с момента постановки на кадастровый 
учет вам необходимо в течение двух лет 
зарегистрировать свои права. В против-
ном случае ваш земельный участок по 
истечении указанного срока будет снят 
с учета.

Прием граждан и выдача сведений 
осуществляется по адресу: ул. Мира, 2-а, 
2 этаж, в помещении Богдановичского от-
дела Управления Федеральной службы 
госрегистрации, кадастра и картографии по 
Свердловской области. По всем интересую-
щим вопросам можно обращаться по адресу: 
ул. Ленина, 15, каб. № 10.

В «ФедералПресс-Центре» в отеле 
«Онегин» состоялась пресс-конференция, 
посвященная очередному этапу крупного 
туристического проекта «Великий Чайный 
Путь».

«Великий Чайный Путь» - крупнейший 

проект в сфере развития международного 
и въездного туризма, - рассказала жур-
налистам Людмила Зорина, начальник 
отдела развития туризма, музейного дела, 
народных промыслов и нематериального 
культурного наследия министерства куль-
туры и туризма Свердловской области. 
- Он способен представить Россию на 
международном рынке во всём ее культур-
ном многообразии».

Особенность «Чайного пути» - это 
возможность сочетать перемещение в 
пространстве и времени. «Посещая основ-
ные точки маршрута, туристы не только 
пройдут путем чаеторговцев, но и смогут 
ознакомиться со всем лучшим, что было 
создано за несколько веков местными 
жителями, - архитектурой, ремеслами, 
обычаями, а также с сегодняшней жизнью 

регионов», - отметила вице-президент 
Уральской ассоциации туризма Наталья 
Ларионова.

Третья деловая встреча участников 
международного проекта состоится в 
Екатеринбурге уже в конце августа и по-
знакомит партнеров из других регионов 
России, а также Монголии и Китая с до-
стопримечательностями Свердловской 
области, которые могут стать частью этого 
маршрута. Ожидается, что в ней примут 
участие представители туриндустрии, а 
также средств массовой информации. В 
рамках встречи будет организован инфо-
тур в Ирбит, Обухово, Нижнюю Синячиху 
и Невьянск.

Как известно, губернатор Свердловской 
области поставил перед отраслевыми 
ведомствами задачу по значительному 

увеличению емкости туристического рынка 
региона за счет создания и активного про-
движения новых турпродуктов, развития 
инфраструктуры территорий. «Великий 
чайный путь» - одно из приоритетных бу-
дущих предложений Среднего Урала для 
гостей региона.

Сейчас специалисты министерства 
культуры и туризма Свердловской обла-
сти осуществляют сбор заявок от пред-
ставителей туристических фирм и СМИ 
для участия в информационном туре. С 
программой мероприятий, а также формой 
заявки можно ознакомиться на офици-
альном сайте министерства www.mkso.
ru/turism/velik_put

департамент  
информационной политики  

губернатора.

в коридорах власти

туристический проект между-
народного уровня разрабатывают 
специалисты министерства куль-
туры и туризма свердловской 
области.

великий чайный путь для туристов

данные контрольных приборов по обжигу сверяют обжигальщик ооо «богдановичский 
керамзит» с.н. игнатченко и мастер смены В.а. архиереев.
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Забыто самое главное. В первые дни 
учебы резко возрастает количество детей и 
подростков, пострадавших в дорожно-транс-
портных происшествиях.

На первый взгляд, взрослые очень от-
ветственно относятся к подготовке ребенка 
в школу, но часто не задумываются о том, 
насколько безопасна дорога от школы до 
дома. Если спросить у инспекторов ГИБДД 
о наиболее типичных нарушениях, то на 
первом месте окажутся такие, как неожи-
данный выход школьника на проезжую часть 
в неустановленном для перехода месте, 
в том числе из-за стоящего транспортного 
средства. К сожалению, такие дорожные 
трагедии нередко происходят в присутствии 
родителей.

Даже если школа находится во дворе 
или до школы вы будете подвозить ре-
бенка на автомобиле, все равно важно 
повторять с ним Правила дорожного 

движения. А если малышу приходится 
ходить на учебу и возвращаться домой 
самостоятельно, то необходимо разра-
ботать безопасный маршрут, который не 
будет проходить по улицам с интенсивным 
движением транспорта, нерегулируемым 
перекресткам. Нужно объяснить школьни-
ку, как правильно вести себя на наиболее 
опасных участках дороги, повторить с 
ним правила перехода проезжей части, 
руководствуясь не только теорией, но и 
собственным опытом.

Особого внимания требуют к себе 
первоклассники. Нужно рассказать им, 
для чего нужны тротуары и пешеходные 
переходы. Ребенок должен знать, как по 
ним идти, как обозначаются места пере-
хода через дорогу, какие переходы самые 
безопасные и удобные. Надо объяснить 
малышу, почему на зеленый сигнал све-
тофора не следует сразу же переходить 
проезжую часть. Заранее пройдите с ре-
бенком весь маршрут от дома до школы 
и обратно. А если есть возможность, про-
вожайте и встречайте ребенка из школы 
и при переходе дороги крепко держите 
его за руку.

И еще. Покупая малышу ранец и верхнюю 
одежду, обратите внимание на то, чтобы 
вещи были яркими и желательно со свето-
отражающими полосками или рисунками, 
чтобы водитель заблаговременно увидел 
школьника на дороге и смог, особенно в 
темное время суток, принять необходимые 
меры безопасности.

н. демИнА,
инспектор пропаганды ГИбдд. 

Параллельно с этой процедурой многие 
школы проходили или готовились к прохож-
дению процедуры лицензирования. Тоже 
очень ответственному и значимому меро-
приятию для каждого учреждения.

Немаловажно и то, что школы и детские 
сады смогли достойно подготовиться к 
учебному году, невзирая на последствия 
финансового кризиса и, как следствие этого, 
недостаточность финансирования. В этом 
плане хорошую поддержку учреждениям 
оказали их социальные партнеры. Это 
огнеупорный и комбикормовый заводы, 
горное управление, ООО «Богдановичский 
керамзит», свинокомплекс «Уральский», 
СПК «Колхоз имени Свердлова», ООО УК 
«УМЗ», казачья станица «Богдановичская», 
предприниматели города и района… Всего 
школы и детские сады района получили 
спонсорскую помощь на сумму более 307 
тысяч рублей.

Наглядным свидетельством того, на-
сколько школы и детсады преобразились в 
преддверии учебного года, стал фильм, под-
готовленный центром детского творчества. 
Зрители увидели образцовое содержание 
пришкольной территории Гарашкинской шко-
лы, обновленный актовый зал Чернокоров-
ской школы, соответствующий всем требова-
ниям процедурный кабинет центра развития 
ребенка «Малыш» и многое другое.

А.А. Быков поблагодарил руководителей 

... прием педагогов
Окончание. нач. на 1-й стр. образовательных учреждений. «Никакие 

деньги не стоят той работы, которую про-
вели вы, – отметил он. – Я благодарю вас, 
что вы смогли сделать гораздо больше, чем 
мы смогли вам помочь». 

Самых трудолюбивых руководителей 
Андрей Анатольевич отметил своими По-
четными грамотами и благодарственными 
письмами. Так, за качественную подготовку 
учреждений к началу 2010/2011 учебного 
года грамот удостоились Барабинская (ди-
ректор В.В. Устенко) и Волковская (директор 
М.М. Ситникова) школы, а также Кунарский 
детский сад (заведующая Г.И. Дружинина). 
12 руководителей школ и детских садов 
получили благодарственные письма главы. 
В их числе директора: Кунарской школы 
- Е.А. Асочакова, Чернокоровской - Л.Х. 
Давлетшина, Гарашкинской школы - С.В. 
Щипачев, заведующая эколого-биологиче-
ским отделом ЦДТ Т.П. Гужева, заведующая 
Тыгишским детским садом Л.К. Тарабаева 
и другие.

Кроме того, Н.Н. Чижова вручила благо-
дарственные письма управления образова-
ния 12 директорам школ и 15 заведующим 
детскими садами.

Вручение наград сопровождалось теплы-
ми словами, которые Надежда Николаевна 
сказала в адрес каждого руководителя. От-
чего официальная церемония превратилась 
в трогательное мероприятие.

С. СОбОЛевА.

гиБдд сооБщает

начало учебного года – со-
бытие неординарное. к нему,  
разумеется, надо готовиться за-
ранее. и когда родители уже ку-
пили своим детям новую форму, 
тетради, учебники, обложки и т.д. 
и вздыхают с облегчением, так 
как считают,  что ребенок готов 
идти в школу, это не так. 

Безопасность ребенка 
зависит от родителей

зерносушилки подготовлены...
Окончание. нач. на 1-й стр.

Продаю 
1/2 коттеджа (с. Грязновское, ул. Молодёж-

ная, 3 комнаты, 71 кв. м, газ, вода, автономное 
отопление, придомовой участок земли 6 соток, 
цена рыночная). Телефон - 8-902-449-44-91.

поросят 40-дневных. Телефон - 8-902-
082-05-93.

свинину (нежирная, под заказ). Телефон 
- 8-903-083-79-80.

Утеряны документы на имя Кузнецо-
ва Игоря Юрьевича (водительское удостове-
рение, разрешение на оружие). Нашедшего 
прошу вернуть за вознаграждение.  Телефоны: 
2-51-44 (дом.), 8-922-213-02-00.

Утеряна зелёная сумка с документа-
ми на имя Ситникова Игоря Витальевича 
и ключами. Просьба вернуть за вознаграж-
дение. Телефоны: 8-950-645-59-86, 8-904-
163-79-06.





27 августа исполнился 
бы 71 год Секачёву влади-
миру егоровичу.

Прошу помянуть вместе 
с нами.

 Жена Тамара.

29 августа 2010 года ис-
полнится девять дней со 
дня смерти нашей дорогой 
и горячо любимой Казанце-
вой Лилии Гермагеновны. 
Ты ушла из жизни рано,
Нашу боль не выразят слова. 
Спи спокойно, родная наша, 
Память о тебе всегда жива.
Нам не смириться с печалью такой, 
Земля тебе пухом и вечный покой. 

Все, кто знал и помнит Лилию Гермаге-
новну, помяните её вместе с нами.

От всей души благодарим всех родных, 
близких, друзей, знакомых и соседей за 
помощь и участие в похоронах нашей 
дорогой и любимой Казанцевой Лилии 
Гермагеновны.

Родные.
 29 августа исполнится 

семь лет, как трагически 
оборвалась жизнь нашего 
горячо любимого сына Озор-
нина Серафима Юрьевича.

Просим всех, кто знал и 
помнит нашего сына, помянуть 
вместе с нами.

 мама, папа,  
брат Костя.

Поздравляем любимую мамочку, 
бабушку меньшикову Людмилу Игна-
тьевну с днем рождения!
Мама, ты знаешь, удивительное дело - 
Уж сколько лет, как детство пролетело,
Но чувствуем всегда, что наша связь
Лишь крепче стала, а не прервалась.

Твои дочери,  
зятья, внуки.

дорогого папу, дедушку и праде-
душку махнёва Ивана Антоновича 
поздравляем с днем рождения! 
Желаем больше радости, чем работ,
Больше радости, чем забот, 
Больше солнышка, чем ненастья,
И большого, большого счастья 

и крепкого здоровья.
Дети, внуки,  

правнучки,  
правнук.

В отношении земельного участка с кадастро-
вым номером 66:07:2401001:76, расположенного: 
Свердловская область, Богдановичский район, 
с. Чернокоровское, ул. Комсомольская, 56, вы-
полнялись кадастровые работы по уточнению 
местоположения границы земельного участка. 
просьба к смежным землепользователям по-
дойти по адресу: г. Богданович, ул. Свердлова, 10  
(2 этаж), каб. № 3, для согласования границ.

Куплю срочно Кашемировую шаль  
с шёлКовыми полосами  

по цене 5 тыс. руб. 
Телефон - 8-963-039-89-57.

Продаю дрова 
(квартирник и колотые,  

смешанные, берёза + осина). 
Телефон - 8-912-693-88-25.

Реклама

Летняя посадка саженцев  
(закрытая корневая система)

31 августа, с 9 часов утра, на мини-рынке «Южный» 
будет производиться продажа саженцев пЛодово-
ягодных куЛьтур (яблони, груши, сливы, смородины), 

цветочных культур и многое другое.
Торгует плодосовхоз  

«Сады Урала», г. екатеринбург.

Реклама

использовать будут столько, сколько 
потребуется для сушки объемов посту-
пающего зерна. В 2010 году не будут 
эксплуатироваться сушильные комплексы 
в ООО «Богдановичская АПК» и крестьян-
ском хозяйстве Максима Бахшиевича 
Аллахвердяна. Эти хозяйства заключили 
договоры на сушку зерна в других сельхоз-
предприятиях. Это, конечно, допустимо, 
но, я считаю, что нужно развивать соб-
ственное хозяйство.

– Людмила Сергеевна, сельское 
хозяйство в последние десятилетия 
испытывало настоящий «кадровый 

голод». Специалистов всегда не хва-
тало. Какова ситуация с кадрами в 
сушильном хозяйстве?

– Кадровая проблема существует. Квали-
фицированные мастера-сушильщики в боль-
шинстве своем – люди старшего поколения. 
Необходимо обучать молодых. Будем наде-
яться, что в следующем году все хозяйства, 
имеющие зерносушильные комплексы, от-
правят своих работников на курсы повыше-
ния квалификации мастеров-сушильщиков 
для того, чтобы освежить имеющиеся знания 
и пополнить их в соответствии с требовани-
ями правил Ростехнадзора.

вопросы задавал А. мИхАйЛОв. 

Реклама

Реклама


